
Herr Rösner nimmt Stellung zu einem Antrag der CDU-Fraktion zum betr. Umrüstung von 
Flutlichtanlagen auf LED-Technik. Die Verwaltung ist bereits intensiv mit der Prüfung befasst. 
Wünschenswert wäre jedoch, auch auf Erfahrungen anderer Kommunen in diesem Bereich 
zurückgreifen zu können. Berichte hierzu finden sich jedoch bisher leider nicht. Ein Ergebnis der 
Prüfung wird daher erst in der zweiten Jahreshälfte vorgelegt werden können. 
Erster Beigeordnter Dr. Knauber berichtet vom derzeitigen Stand des Projektes „Kein Abschluss 
ohne Anschluss“ (KAoA), an dem alle Kommunen des Rhein-Sieg-Kreises teilnehmen. Er freut 
sich sehr, dass diesse immer mehr genutzt wird und neben der Stadtverwaltung auch Rheinbacher 
Firmen Praktika in diesem Rahmen anbieten. Sehr zu begrüßen ist weiterhin, dass das ZdI-
Projekt nun auch offiziell in die KAoA–Initiative eingebunden ist. 
 


